

Hygienische Händedesinfektion



Ausreichend Hände-Desinfektionsmittel in die trockene hohle Hand geben, so dass **alle Areale der Hände vollständig mit dem Präparat benetzt** werden können.



Hände-Desinfektionsmittel sorgfältig **über 30 Sekunden** in die Hände einreiben, dabei alle Hautpartien erfassen.

Besonderes Augenmerk auf Fingerkuppen und Daumen legen:



Fingerkuppen und Daumen sind klinisch besonders wichtig, da sie am häufigsten in direkten Kontakt mit Patienten und potenziell verkeimten Oberflächen kommen. An den Fingerkuppen findet sich zudem die höchste Keimdichte im Vergleich mit anderen Handpartien.

Referenz:
Kampf G et al. (2008) BMC Infect Dis, 8: 149.



Wir forschen für
den Infektionsschutz
hartmann-science-center.de

Gemeinsam für mehr Sicherheit –
mit guter Händehygiene!

Internationaler Tag
der Händehygiene
5.5.2022



#GemeinsamStarkGegenKeime #MissionInfectionPrevention